

Artikel vom 29.04.2023

Maiempfang

75-Jahre Arbeitnehmer-Union



Maiempfang und 75-Jahr-Feier der Arbeitnehmer-Union der CSU (CSA)

Die CSA gestaltet sozialen Zusammenhalt, gesellschaftlichen Fortschritt und wirtschaftliche Entwicklung.

Die Arbeitnehmer-Union der CSU (CSA) hatte zum 29. April zur Jubiläumsfeier und dem jährlichen Maiempfang ins Aurelium nach Lappersdorf geladen. Die Veranstaltung stand unter dem Zeichen der sozialen Frage in Deutschland. Zwischen den Herausforderungen durch Inflation, steigenden Kosten für Energie und Heizen, brauchen die Bürgerinnen und Bürger Sicherheit und Orientierung. Der CSA-Landesvorsitzende Dr. Volker Ullrich, MdB, betonte gleich zu Beginn: „Bei der CSA steht der Mensch im Mittelpunkt. Wir wollen sozialen Zusammenhalt, gesellschaftlichen Fortschritt und eine starke wirtschaftliche Entwicklung gestalten.“

Seit Gründung 75 Jahren kann die CSA auf eine Vielzahl an Initiativen und Erfolgen für die Sozial- und Gesellschaftspolitik der CSU aber auch in Bayern zurückblicken. Die CSA wird auch weiterhin den Finger in die Wunde legen und auf die Ausgewogenheit in der Sozialpartnerschaft der Sozialen Marktwirtschaft achten.

Staatsminister Albert Füracker, MdL betonte in seiner Festrede, dass unsere Demokratie nicht selbstverständlich ist. Wir müssen uns täglich die Frage stellen: Was ist gerecht? Die Arbeitnehmer-Union richte seit jeher zuerst den Blick auf den Menschen. Der faire Ausgleich zwischen Leistung

und Lohn ganz im Sinne der Sozialen Marktwirtschaft steht im Mittelpunkt. Damit leiste die CSA einen festen Beitrag dafür, dass unsere Demokratie funktioniert.

Die Talkrunde mit der Direktorin der Akademie für Politische Bildung Prof. Dr. Ursula Münch, dem sozialpolitischen Sprecher der CSU-Landtagsfraktion Thomas Huber, MdL und dem ehemaligen CSA-Landesvorsitzenden Joachim Unterländer stellte einen weiteren Höhepunkt der Veranstaltung dar. Moderiert durch Volker Ullrich wurde erörtert, wie die Gesellschaft und die Politik der zunehmenden Radikalisierung von Personengruppen aber auch von Parteien begegnen kann. Die Balance zwischen dem Aufstiegsversprechen an unsere Gesellschaft, dem Umgang mit Migration und sozialen Leistungen muss gefunden werden. Die CSA setzt sich dafür ein, dass die Rahmenbedingungen für eine soziale und ökologische Gerechtigkeit definiert werden.

Im diesjährigen Maiaufruf positioniert sich die Arbeitnehmer-Union weiterhin zu den Themen steuerliche Entlastung, Arbeitsmodelle und Vermögensbildung.

Der vollständige Maiaufruf der CSA ist [hier](#)  abrufbar.